

Un hogar para Fabio

2-3 minutos



Fabio reclama un hogar.

Soy Fabio y estoy esperando un hogar, llevo 3 años en una residencia pero la Protectora de Animales de Moncada ya no puede pagarla, necesito una familia donde sea el rey de la casa.

Soy adulto y estoy castrado, me llevo genial con otros perros. He vivido con niños y me gustaba jugar con ellos. Como veis en la foto me encanta que me den mimos y pasear.

Si quieres que forme parte de tu familia, manda un email a protectoramoncada@hotmail.com, ellos te pondrán en contacto conmigo